



Die Austauschschülerinnen mit ihren Betreuerinnen.

Zum 5. Mal fand der Schüleraustausch mit dem Gymnasium Metin Nuran Anadolu Lisesi in der Türkei statt, organisiert von den Lehrerinnen Petra Stiller und Feliz Tetik. Dieses Jahr nahmen nicht nur zehn Schülerinnen und Schüler von der Hessenwaldschule, sondern auch acht Schülerinnen der Albrecht-Dürer-Schule teil.

Am 19.3.15 flogen wir nach Antalya. Als wir dort um ca. 23 Uhr ankamen, wurden wir von unseren Austauschpartnern empfangen. Zu Beginn war jeder etwas ruhiger, man musste sich ja erst kennenlernen. Da man sich vorher über What`sApp und andere Medien ausgetauscht hatte, konnte man schnell ein Gesprächsthema finden.

Man fühlte sich wohl und die Familien waren sehr zuvorkommend. In Antalya haben wir viele Leute besucht, darunter auch den Bürgermeister, den Schulleiter der Partnerschule und den Schulrat. Außerdem besuchten wir viele Sehenswürdigkeiten wie den türkischen Basar, das Aspendos-Theater, eine Ausgrabungsstätte und vieles mehr.

Am Familientag gingen wir alle zusammen Paintball spielen. In den Familien erfuhren wir viel über die türkische Kultur, beispielsweise trinkt man sehr viel türkischen Chai oder frühstückt morgens deftiger als in Deutschland. Auch wurde uns die Verwandtschaft unserer Gastfamilie vorgestellt. Wir haben sehr viel von der türkischen Kultur kennengelernt, tolle Erfahrungen gemacht und viele Freunde gefunden, auch zwischen den beiden deutschen Schulen.

Friedrich Pyttel, 8d

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=264&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)